



Finca - Rural Estate en venta en El Burgo, El Burgo

250.000 €

Referencia: R4862224 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 40.000m² Construído: 260m²















Sierra de las Nieves, El Burgo

Esta finca de agricultura ecológica con dos casas de 180 m 2, ubicada en una majestuosa parcela de 40.000 metros cuadrados en lo alto de la montaña, ofrece un refugio natural rodeado por un paisaje impresionante. A un lado de la propiedad fluye un pequeño río de aguas cristalinas, proporcionando un entorno tranquilo y fértil. El terreno está compuesto por varios bancales cuidadosamente diseñados para optimizar el cultivo ecológico, aprovechando la topografía natural. En el corazón de la finca se encuentran dos casas principales, construidas con un enfoque sostenible y materiales ecológicos, fusionando la comodidad moderna con un estilo rústico y natural. Además, dos construcciones bioclimáticas complementan las viviendas, pensadas para maximizar la eficiencia energética y el confort en cualquier estación del año. Toda la propiedad está completamente alimentada por energía solar, lo que garantiza un estilo de vida autosuficiente y respetuoso con el medio ambiente. La finca destaca por su dedicación a la producción ecológica, con una gran variedad de plantas medicinales que se cultivan para la elaboración de tinturas y aceites curativos. Además, se producen varios litros de aceite ecológico de alta calidad, junto con una gran variedad de frutas cultivadas de manera orgánica, ideales tanto para consumo propio como para la venta. El amplio huerto ecológico, bien establecido, proporciona verduras frescas y nutritivas durante todo el año, con un sistema de cultivo completamente libre de productos químicos. Como parte del valor añadido, la propiedad incluye tres caravanas, que se integran perfectamente en el entorno natural y ofrecen opciones adicionales de alojamiento para invitados o para expandir el proyecto agrícola. Este oasis ecológico combina vida sostenible, producción agrícola de alta calidad y un entorno natural incomparable, ideal para quienes buscan vivir en armonía con la naturaleza y disfrutar de un estilo de vida autosuficiente. Esta finca es el lugar perfecto para aquellos que buscan un refugio en la naturaleza, autosuficiente y en armonía con el medio ambiente, con todas las comodidades para llevar una vida rural ecológica y sostenible ademas de ganar dinero si quieres con la producción de la finca. Si estas interesado en conocer todo ven a visitarla y te va encantar su belleza.





Características:

CaracteristicasOrientaciónClimatizaciónTerraza CubiertaSurChimenea

Terraza Privada Orientación Sureste

Trastero - Almacén

Vistas Posición Estado

Vistas a Montaña Campo Regular estado de conservación

Vistas al Campo Pueblo de Montaña Vistas a Jardín Cerca de los Bosques

Vistas a Bosques

Muebles Cocina Jardin

Parcialmente Amueblada Cocina Parcialmente Equipada Jardín Privado

Jardín de fácil mantenimiento

AparcamientoServicios PúblicosCategoríaPárking PrivadoPaneles solares fotovoltaicosReventa

Párking Libre